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令和６年 11月 15・25日開催
北御牧学校給食センター試食会に係る主な意見

建設予定の東部地区小学校給食センターに係り、保護者の皆様にセンター方式の給食を

知ってもらうことを目的に、北御牧学校給食センター試食会を開催しました。

試食会においてのアンケート結果として、主な意見は次のとおりです。

詳細は、添付ファイルをご覧ください。

◎「北御牧学校給食センターについて」（栄養教諭）と「東御市学校給食における食物アレ

ルギー対応について」（市教委）を聞いていかがでしたか。

・アレルギーについて、学校と保護者とセンターで連携をとって対応できるなら安心

できると思った。

・子どもが食物アレルギーがあるので、アレルギー対応をどのようにしているか知る

ことができてありがたかった。

・希望献立や楽しみの部分もそのままセンターでもやっていただけそうで、子どもた

ちも喜びそう。

・各学校での自校給食でアレルギー対応のほうが安全だと思った。

◎北御牧学校給食センターの施設見学をしていかがでしたか。

・子どもたちにも見てもらって、感謝をしながら毎日の給食を食べてほしいと思っ

た。

・靴、エプロンなどの色分け、床を濡らさない工夫など、洗浄、乾燥も衛生面ができ

ていて素晴らしいと思った。

◎本日の給食を試食していかがでしたか。

・野菜がたっぷりでとっても良いと思った。

・味付けがやさしいながらも食材のおいしさや食べ応え、やわらかさなどからとても

満足感が得られる献立で、とてもおいしくいただいた。

・成長に合わせてエネルギー量も考えていただきとてもありがたいと思った。
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◎その他 感想・ご意見等がありましたらご記入ください。

・新しくセンター給食になると聞いて興味を持ってきましたが、安心してお願いでき

ると思った。

・入学前や小学校での保護者の試食会でも、DVDとアレルギー対応のお話があると
いいと思った。

・北御牧のせんたーがとても良いことはわかった。東御のセンターも同じように、子

どもたちにとって良いセンターであってほしいと強く願う。

・目に見えない、自校給食の温かみが感じられませんでした。東部地区の給食センタ

ーは反対です。

・北御牧のセンターは 330食、届け先も目と鼻の先のため東部地区のセンターとは
違うと思った。

・周りの方からは、不安な点があるとの意見がありました。もう少し丁寧に経緯や詳

細説明があるといいと思った。

・給食費を上げても良いので（300円台で作られていることに本当にビックリした）、
東御市小学校中学校子どもが楽しめる給食にしてほしい。

・もっとたくさんの子どもたちや親の意見を聞いてほしい。

・給食センターはおいしくないというイメージがありましたが、自校給食と変わらな

いレベルであることが分かりうれしい。


